

Sitzung 2025-01-22

Protokoll	
Rückblick	Fachschaftssitzung
Datix	22.01.2025
Zeit	18:15 - 19:35 Uhr
E-Mails und Post	
Redeleitung	Yannic, ab 19:16 Uhr: Jan
• 20.01.: Werbemaßnahme vor dem Piloty am Do., 23.01.	
BigBlueBuddy	Norman
Mitteilungen	
Anwesende	Sebastian Sp., Norman, Magnus, Jonathan, Felix, Jan, Claudius, Yannic, Max, Utku(ab 18:20), Sebastian Sch., Denys
Termine	Anwesende online:

- 23.01. 19 Uhr: StuPa
- 30.01. 13:30 Uhr: LuSt (B002 + Zoom)
- 30.01. 18:00 Ophase Orgavergabetreffen
- 06.02. 17.30 Ofahrt Orgatreffen (B002 und Online)
- 13.02. 13:30 FBR (online)

Unterausschüsse & Gremien

Newsletter, Social Media & Co

Aufgaben

Siehe auch: d120.de/aufgaben Aktuell: Diff: +0 / -0, gesamt: (18 offen, 14 geschlossen)

TOPs

[Info] QSL-Antrag für Lötworkshop im Rahmen der Ofahrt und Ophase (Yannic)

- Wir möchten mittelfristig Lötworkshops für Studis am Fachbereich anbieten
- Finanzierung über QSL-Sachmittelantrag
- Als Unterstützung für hardwarenähere Forschungsthemen, aber auch um selbst Dinge reparieren zu können
- Motivierte WiMis aus SEEMOO würden bei der Durchführung der Workshops unterstützen
- Pinecils als LötKolben, dazu entsprechendes Zubehör & Materialien
- Sollte der Antrag genehmigt werden steht es uns frei, andere Hardware zu beschaffen
- Meinungsbild grundsätzlich positiv

[Diskussion] Mobilnummer für die Fachschaft (Magnus)

- Für Online-Dienste (z.B. Meta) wird teilweise eine Handynummer (i.d.R. für SMS) gefordert, Festnetz (= FS-Telefon) kann dafür nicht verwendet werden
 - Für eine Automatisierung von Instagram nötig, um Meta Developers einzurichten :(
- Aus Gründen des Datenschutzes, rechtlicher Verantwortung und Zukunftssicherheit (falls jemand mal geht) sollte keine Nummer eines FS-Mitglieds genutzt werden
- Kann die Fachschaft (weder juristische noch natürliche Person) einen (Prepaid-)Vertrag für sowas erstellen?
 - Alternativ: Über Verein oder AStA möglich (oder überhaupt sinnvoll)?
- Wäre auch für Ophase/Ofahrt/... durchaus nützlich, wenn man nicht in Reichweite eines Festnetztelefons ist und man keine privaten Handynummern herausgeben möchte
- Weitere zu beachtende Dinge: Prepaid-Verträge werden gerne nach > 1 Jahr Inaktivität (Aufladen als Aktivität behandelt) gekündigt
- Gerne auch Vorschläge zu anderen Möglichkeiten, an eine erreichbare Nummer zu kommen, die man auch über Jahre behält Diskussion:
- Es gäbe verschiedene Online-Anbieter, die Telefon/SMS-Services bereitstellen können
- Prepaid geht nicht, da Prepaid Nummern nur auf natürliche Personen ausgestellt werden
- Es wäre sinnvoll, zu der Nummer auch ein Smartphone anzuschaffen
- Verein wäre grundsätzlich bereit, diese Nummer mitzutragen
- Zur Automatisierung auf anderen sozialen Medien (Discord, Mastodon) ist keine Telefonnummer nötig
- Für die Telefonnummer gäbe es auch andere Anwendungsfälle, um die Fachschaft besser erreichbar zu machen Ergebnis:
- Verein diskutiert, ob er bereit wäre, eine SIM für die Fachschaft bereitzustellen
- Magnus sucht mögliche Smartphone-Modelle raus oder fragt per Mail nach Vorschlägen
- Felix stellt auf der nächsten Sitzung eine Alternative vor, wie man das mit SIP-Trunking statt SIM-Karte umsetzen könnte

Meinungsbild:

- Die Sitzung spricht sich mit großer Mehrheit für die Anschaffung einer SIM-Karte aus
-

Sonstiges

Social-Media Post zur Bib247 Petition (Sebastian)

- <https://www.openpetition.de/petition/online/eine-bibliothek-fuer-jeden-zu-jeder-uhrzeit>
- LHG hat eine Petition gestartet, um die 24/7 Öffnungszeiten wiederherzustellen
- Fachschaft wurde gebeten, die Petition auf Social Media teilen Diskussion:
- Argumentation der ULB: Sehr wenige Leute nutzen die späten Öffnungszeiten (02:00-06:00) & die Personalkosten stehen in keinem Verhältnis zum Nutzen
- Sinnvoller wäre es, andere Lernräume wie das LZI länger zu öffnen
- Petition hat wenig Aussicht auf Erfolg, das Geld müsste vom Präsidium kommen

Ergebnis:

- Petition wird nicht geteilt

Umfrage wegen Pool-/Lernräume (Magnus)

- Sammeln von Feedback der Studis bezüglich der Umgestaltung von Lernräumen im Piloty (LZI, C-Pool, E-Pool)
- Prinzipiell viel Einflussnahme möglich (Desktop-Rechner oder nur Bildschirme?, Sitzsäcke?, Besprechungsecken?)
- Eine Umfrage in Moodle wurde bereits eingerichtet, aber noch nicht veröffentlicht
- Weitere passende Fragen gerne gesehen

Umgestaltung A-Keller (Max)

- Schließfächer im A-Keller sind platzmäßig ineffizient
- Idee: Schließfächer rausschmeißen & durch Regale ersetzen
- Wäre für die Ophase praktisch, um Erstituten zu lagern

Name für Beamer (ehemaliger Delta-Schrank-Beamer) (Yannic)

- Ehemaliger Delta-Schrank-Beamer steht jetzt der Ausleihe zur Verfügung und hat noch keinen Namen
- Beamer wurde ohne Widerspruch auf Scotty getauft

Rechtevergabe für den Helpdesk der Sommerphase 2025 (Ophasenleitung)

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Sebastian Sch. in die Gruppe FS-Mitglied aufgenommen wird.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
13	0	0

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Sebastian Sch. Standardschließrechte und einen Transponder bekommt.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
7	3	3

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Utku S. Standardschließrechte bekommt.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
10	2	1

Rechtevergabe für zukünftiges Raumbuchungsteammitglied (Jan)

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Claudius S. in die Gruppe Raumbuchung aufgenommen wird.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
11	2	0

Zu wenig GnoMe (Philipp)

- Es werden weitere Orgas gesucht
- Bei Interesse, meldet euch gern bei gnom-orga@lists.d120.de

Revision #2

Created 22 January 2025 18:39:59 by skriptwesen

Updated 29 January 2025 15:14:31 by dserdyukov